



「OYAJI 建材バンド」

ふれあいワインパーティー

義理だけど 貰って嬉しい チョコレート
主事

二月十七日(土)住民センターで、三島・日吉両地区の交流を深めようと「ふれあいワインパーティー」が開催されました。ソムリエ免許取得者 松浦功氏によるワイン基礎知識講座、地元出身「OYAJI 建材バンド」による演奏、古用友美さんによるギターソロ演奏等、盛りたくさんの内容に、百人の来場者もご満悦のようでした。



「OYAJI 建材バンド」

熱い演奏でした！



松浦功さんのワイン講座



古用友美さんのギターソロ

新春囲碁将棋大会

一月七日(日)住民センターで、新春囲碁将棋大会が開催されました。今年は四十回目となる記念すべき大会で、町内外から参加された三十名の愛好者により、熱い戦いが繰り広げられました。

成績は次のとおり

囲碁の部A級	優勝	崎 本 襄
囲碁の部B級	準優勝	二宮 義方
将棋の部A級	優勝	福岡 克己
将棋の部B級	準優勝	松田 政教
	優勝	森 枚 男
	優勝	葛本 武夫



ふれあい学習会

12月20日(水)、日吉小学校児童の代表が特別養護老人ホーム「勝山荘」を訪れ、クリスマス用の壁飾やクリスマスカードをプレゼントしました。

このプレゼントは、ふれあい学習会の合間を利用して児童たちが作ったもので、入居者の皆さんも喜んでおられました。



鬼北巡回美術展

1月30日(火)～2月4日(日)住民センター

ロビーで鬼北巡回美術展が開催され、絵画・写真・焼物等の力作66点が展示されました。





「クリスマスケーキを作ろう」



12月23日(土)日吉保健センター調理室で「クリスマスケーキを作ろう」が開催されました。

日吉小2年～6年生22人が6班に分かれて、特徴のあるおいしいケーキを作りました。



1班

2班

3班



4班

5班

6班



一人一研究発表会

1月20日(土)住民センターで、日吉中生徒による「一人一研究発表会」が開催されました。今年で24回目となるこの大会は、学校はもとより地域の皆さんにもすっかり定着した行事となりました。

38名の生徒が12班に分かれ、生物・環境・医療・福祉等についてよく研究していて、堂々と発表しました。先輩たちの築いた伝統を受け継ぎ伝えていってほしいものです。



ひまわり油ドレッシング

1月30日(火)住民センターで、生活研究協議会の皆さんが、ひまわり油を使ったドレッシング

作りに挑戦されました。出来上がった3種類のドレッシングは、どの料理にもよく合っていておいしかったです。地域の特産品になるといいですね。



農業集落排水施設への各戸接続工事のお知らせ

平成19年度から供用を開始いたします幸田地区(下鍵山、上大野、上鍵山、父野川下の一部)及び川口地区農業集落排水施設について、平成19年4月10日から処理施設への接続が可能となります。

地区内の方は、業者に依頼するなどして計画的に作業をおすすめ下さい。作業が完了い

たしますと町が確認検査を行います。

なお、平成19年10月1日以降の使用分から使用料の徴収を開始します。(10月分は11月に徴収になります。)

お問い合わせ先

鬼北町役場 農村整備課

TEL 45 - 1111



幸田地区農業集落排水処理場



川口地区農業集落排水処理場

チーム「HIYOSHI」2年連続準優勝!

1月14日(日)鬼北総合公園を中心に、第3回鬼北町駅伝競走大会が開催されました。一般の部に出場したチーム「HIYOSHI」は2年連続で準優勝におわりました。

「今年こそは」と去年と同じメンバーで挑み、チーム「好藤」には何とか勝てたのですが「鬼北消防署」の速いこと・・・完敗でした。

力不足を痛感した選手の皆さんでしたが、来年の大会に向けてもう始動しています。



編集後記



昨年国内で公開された邦画の興行収入は過去最高を記録したそうです。また全興行収入に占める邦画の比率が洋画を超えたのは21年ぶりだそうです。このブームに知らずのうちに乗っていたのか私が最近みた映画は「武士の一分」、「どろろ」といずれも邦画です。レイトショーでしか観ないのですが、時間帯の割りにはお客がよく入っていました。

「一分」という言葉は聞きなれませんが、命をかけても守らなければならぬ名誉や面目だそうです。人にはそれぞれいろんな「一分」があると思いますが、皆さんの「一分」って何でしょう?

2月4日(日)農林業者トレーニングセンターで開催された日吉小学校の学芸会を観にいきました。どの学年も工夫を凝らした出し物で楽しませてもらいました。ひょっとして未来の映画スターがいたりして!?